
12/05/2024	02:30
	https://racingstub.com

Cette	page	peut	être	consultée	en	ligne	à	l'adresse	https://racingstub.com/articles/16568-a-la-decouverte-de-bluefever67

A	la	decouverte	de	bluefever67
	(0	note)	 	09/04/2009	16:20	 	Interviews	stubistes	 	Lu	1.897	fois	 	Par	takl	 	0	comm.

bluefever67	est	un	VIM	(Very	Interessant	Membre)	du	stub,	de	par	ses	nombreux	articles	et	la	qualité	de
ses	interventions,	qui	tirent	le	site	vers	le	haut.	Il	était	donc	légitime	de	l'interviewer	pour	mieux	connaitre
ce	talentueux	jeune	homme.

Salut!	peux-tu	te	présenter?

Bien	le	bonjour	à	tous	!	Je	m'appelle	Julien,	j'ai	21	ans	et	j'habite	le	magnifique	village	de	Herrlisheim	!	(Bas-Rhin,	bien	sûr).	Je	suis
actuellement	des	études	de	langues	étrangères	à	la	merveilleuse	université	de	Strasbourg	en	grève.	Sinon,	je	suis	pas	mal	impliqué	dans
la	vie	associative	de	mon	village,	et	bien	sûr	cela	concerne	le	ballon	rond	!	Je	suis	donc	joueur	au	FC	Herrlisheim,	puis	je	m'occupe
également	d'une	équipe	de	jeunes.

Comment-es-tu	arrivé	sur	racingstub.com ?

Tiens,	ça	me	rappelle	que	je	vais	bientôt	fêter	mes	3	ans	de	stub,	que	le	temps	passe	vite	!	Je	pense	que	je	suis	arrivé	sur	cette	merveille
un	peu	comme	tout	le	monde.	Mon	but	premier	était	de	m'informer	au	jour	le	jour	sur	le	Racing,	donc	je	passais	très	souvent	sur
racingstub.	Puis,	un	jour,	sous	l'insistance	de	raph6710	,	j'ai	donc	décider	de	me	créer	un	compte	!	Bien	m'en	as	pris	!

Tu	as	progressivement	endossé	le	rôle	d'interviewer	de	membres	de	forums	adverses	a	travers	tes	articles	en	une	du	site.
Qu'est-ce	qui	te	plait	dans	cette	activité?

Depuis	l'an	dernier	et	ma	première	interview	(Rennes	me	semble-t-il),	il	est	vrai	que	j'y	ai	vraiment	pris	goût,	à	parcourir	cette	France	des
Forums	!	C'est	vraiment	un	plaisir	de	visiter	tous	ces	sites	et	j'apprend	également	beaucoup	de	choses	en	me	renseignant	sur	les	clubs
auparavant.	Mais	ce	qui	me	plaît	par	dessus-tout,	c'est	bien	évidemment	le	contact	avec	les	gens	car	j'ai	très	souvent	la	langue	bien
pendue	!	Après,	cela	permet	de	prendre	la	température	chez	nos	adversaires	par	le	biais	de	supporters,	ce	que	je	trouve	intéressant,	car
ces	derniers	ne	sont	jamais	adeptes	de	la	langue	de	bois.

As	tu	le	souvenir	d'une	interview	particulièrement	marquante?

Comme	interviews	dites	«	difficiles	»,	je	mettrais	les	interviews	où	tu	passes	2-3	jours	à	trouver	un	collaborateur	qui	veuille	bien	prendre
du	temps,	ou	ceux	qui	ne	répondent	pas	à	tes	mails	et	qui	te	laissent	dans	l'attente.	Mais	cela	n'arrive	que	très	peu...
Après,	j'ai	de	très	bons	souvenirs	pour	les	interviews	concernant	le	match	à	Brest	et	ceux	face	à	Bastia,	Amiens	et	Troyes,	où	les
intervenants	furent	excellents	!	J'ai	aussi	gardé	contact	avec	certains	d'entre	eux,	et	je	fais	souvent	un	petit	tour	sur	quelques	forums	que
j'apprécie	pour	voir	ce	qui	se	dit,	ou	plutôt	sur	ce	qui	se	dit	sur	notre	Racing...
Désolé,	pas	d'interview	punk	en	magasin,	mais	cela	va	certainement	venir	!

Tu	es	donc	avec	moi	le	deuxième	interviewer	du	site.	Crois-tu	qu'à	la	fin	il	ne	peut	en	rester	qu'un	et	que	je	doive	te
couper	la	tête	avec	un	sabre	pour	ça?

Il	faut	qu'il	en	reste	un	!	Le	succès	ne	peut	être	partagé	!	Si	tu	veux	régler	ça	au	sabre,	pas	de	soucis,	je	me	tiens	prêt	!	Faut	juste	que	je
fasse	briller	mon	armure	avec	un	peu	de	«	Brilly	»,	que	je	nettoie	mon	cheval	et	que	je	sorte	mes	plus	belles	bottes.	Avec	cela,	tout
semble	réuni	pour	un	bel	affrontement	à	l'ancienne	!	T'es	un	homme	mort	!

Sinon,	qu'aimes-tu	ou	qu'aimes-tu	moins	sur	le	site?

J'aime	beaucoup	de	choses	sur	le	site.	D'abord,	je	passe	pas	mal	de	temps	à	lire	les	sujets	endiablés	du	forum,	auquel	j'ajoute	assez
souvent	mon	point	de	vue.	Après,	j'aime	beaucoup	les	articles	concoctés	par	les	stubistes,	surtout	ceux	de	matteo	ou	zottel,	où	ils	«
cassent	»	le	club	adverses	!
Je	passe	aussi	du	temps	à	guetter	les	statistiques,	à	la	Emmanuel	Pascal.	Et	puis,	je	ne	loupe	aucun	après-match	de	nos	spécialistes	de

Radiostub,	c'est	toujours	super	agréable	d'écouter	tous	ces	loustics	!
Ce	que	j'aime	moins,	peut-être	les	messages	du	forum,	écrits	sous	le	label	«	SMS	»	où	les	posts	inutiles.

Parlons	football...	après	5	victoire	d'affilée,	l'avenir	est-il	rose	pour	le	Racing?
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Parlons	football...	après	5	victoire	d'affilée,	l'avenir	est-il	rose	pour	le	Racing?

Et	comment	qu'il	est	rose	!	Bon,	j'essaye	tout	de	même	de	ne	pas	trop	m'enflammer,	mais	je	pense	qu'on	est	sur	la	bonne	voie.	On	a
enchaîné	ces	5	victoires	au	bon	moment.	On	a	pas	forcément	été	brillants,	mais	on	a	fait	le	boulot	en	étant	très	efficaces.	Puis	la	Ligue	2,
c'est	ça,	faut	aller	au	charbon	!	Après,	c'est	vrai	que	le	calendrier	restant	est	pas	évident,	mais	j'y	crois	et	j'y	ai	toujours	cru.	

Comment	apprehendes-tu	le	choc	contre	Lens	et	le	déplacement	à	Tours?

Il	était	très	important	de	battre	Ajaccio	avant	de	se	déplacer	deux	fois,	mentalement	c'est	important.	Pour	le	déplacement	à	Lens,	c'est
eux	qui	auront	la	pression,	car	ils	restent	sur	une	série	vraiment	médiocre.	Ils	sont	chez	eux,	donc	ils	auront	plus	une	obligation	de
résultat	que	nous,	bien	que	l'ont	ait	le	même	nombre	de	points.	L'ouverture	du	score	sera	déterminante.	Après,	le	voyage	à	Tours,	lui
aussi	ne	s'annonce	pas	de	tout	repos.	L'équipe	tourangelle	est	la	meilleure	chez	elle,	et	produit	un	beau	football,	donc	il	faudra
s'accrocher.
Si	on	sort	vivant	de	ces	deux	parties	avec	quatre	points,	on	pourrait	aborder	le	rendez-vous	avec	les	Messins	avec	une	confiance
maximale	!

Au	niveau	du	club,	quelles	sont	tes	satisfactions	et	déceptions	cette	année?

Comme	satisfactions,	je	dirais	que	l'équipe,	a	une	nouvelle	fois	réussi	après	une	descente,	à	se	mêler	à	la	lutte	pour	la	montée.	Cela	peut
paraître	normal	pour	beaucoup,	car	on	le	fait	à	chaque	fois	que	l'on	descend,	mais	c'est	très	difficile	en	soi,	en	atteste	les	positions
d'Ajaccio,	Bastia	ou	Guingamp	qui	se	sont	embourbés	dans	cette	Ligue	2.	La	révélation	[lien=http://www.racingstub.com/page.php?
page=joueur&id=730]Marcos [/lien]	et	l'éclosion	de	[lien=http://www.racingstub.com/page.php?page=joueur&id=677]Jean-Alain
Fanchone [/lien]	sont	aussi	à	mettre	du	côté	des	satisfactions.
Au	niveau	des	déceptions,	il	est	vrai	que	les	deux	éliminations	précoces	en	Coupe	sont	un	peu	mal	passées.	J'ai	également	été	déçu	des
déclarations	d'un	mec	de	plus	de	30	ans,	qui	est	capitaine	et	qui	est	censé	montrer	l'exemple	aux	plus	jeunes.	Pas	besoin	de	plus	de
précisions...

Pourra	t-on	s'appuyer	sur	une	colonne	vertébrale	formée	de	nombreux	joueurs	de	cette	année	pour	la	saison	prochaine,
ou	devra-t'on	chambouler	l'équipe	en	recrutant	à	tour	de	bras?

Si	l'on	remonte	l'an	prochain,	il	faudra	s'attaquer	tout	de	suite	au	plus	gros	chantier	:	la	défense.	Le	seul	sur	qui	l'on	peut	compter,
bizarrement	c'est	[lien=http://www.racingstub.com/page.php?page=joueur&id=677]Jean-Alain	Fanchone [/lien],	le	plus	jeune.	Après,
Shereni-Pelé,	c'est	très	bon	pour	la	Ligue	2,	j'ai	un	peu	plus	de	doutes	pour	la	Ligue	1.	Le	recrutement	d'un	arrière	droit	est	aussi
indispensable,	car	malgré	quelques	récentes	prestations	correctes,	l'ami	Zoltan	n'a	pas	la	confiance	du	coach.	La	paire	Lacour-Cohade
devrait	tenir	la	baraque,	quant	à	Fanchone,	Bezzaz	et	Traoré ,	ils	ont	déjà	un	vécu	Ligue	1.	Après,
[lien=http://www.racingstub.com/page.php?page=joueur&id=730]Marcos [/lien]	et	Gargorov	ont	le	potentiel	pour	réussir	également.
J'allais	oublier	Saint-Stéphane,	qui	sera	encore	le	gardien	du	temple	!

Je	te	sais	lié	à	un	ancien	jeune	du	racing,	[lien=http://www.racingstub.com/page.php?page=joueur&id=624]Tommy	De
Jong [/lien].	As	tu	des	nouvelles	le	concernant?

Je	n'ai	pas	de	nouvelles	récentes	concernant	Tommy.	J'ai	entendu	quelques	trucs,	mais	comme	ce	ne	sont	que	des	rumeurs,	je	ne	dirai
rien.	En	parlant	de	Tommy,	petite	anecdote	marrante.	J'ai	donc	joué	avec	lui	à	Herrlisheim	pendant	environ	3	ans	avant	qu'il	n'aille	au
Racing.	Un	samedi,	c'était	en	Poussins,	Tommy	jouait	au	but	et	vu	qu'on	menait	assez	largement,	il	voulait	également	aller	de	son	petit
but.	Pas	de	problème,	il	n'alla	pas	une	fois,	mais	trois	fois,	dribbler	toute	l'équipe	adverse	pour	crucifier	le	pauvre	gardien,	qui	a	finit	en
pleurs	en	disant	qu'un	gardien,	cela	n'avait	pas	le	droit	de	marquer..
Maintenant,	je	lui	souhaite	juste	qu'il	trouve	sa	voie,	car	il	est	très	doué	et	qu'il	le	mérite	surtout.

Penses-tu	qu'on	puisse	pérenniser	le	club	en	L1?	Si	oui,	comment?	Si	non	pourquoi?

A	l'orée	de	la	saison	2007/2008,	qui	avait	très	bien	commencé,	avec	des	finances	correctes,	un	recrutement	intelligent	et	un	public
toujours	présent,	je	le	pensais	vraiment...	Maintenant,	si	l'on	remonte,	j'espère	que	l'on	ne	refera	pas	les	erreurs	du	passé	et	qu'on	aura
retenu	la	leçon.	Le	potentiel	à	Strasbourg	est	là,	on	va	avoir	un	nouveau	stade,	on	a	un	bon	public,	puis	on	est	capable	de	construire	une
équipe	qui	tienne	la	route.	Cette	équipe,	si	elle	remonte,	va	galérer	les	premières	années	et	l'objectif	logique	sera	le	maintien.	Et	puis,
petit	à	petit,	si	l'on	arrive	à	être	malin	au	niveau	recrutement,	on	pourrait	avoir	l'occasion	de	faire	quelque	chose	de	beaucoup	mieux	et
viser	autre	chose.	Mais	d'abord	la	remontée,	car	Strasbourg	mérite	la	Ligue	1.

Quels	joueurs	te	faisaient	rever	quand	tu	étais	gosse?

Déjà,	faut	savoir	que	je	voue	un	culte	à	la	défense	(et	je	n'ai	pas	subi	un	lobbying	de	paolo	),	et	que	j'ai	toujours	joué	à	ce	poste	en	club.
Au	Racing,	j'ai	beaucoup	aimé	un	mec	comme	[lien=http://www.racingstub.com/page.php?page=joueur&id=46]Jan	Suchoparek [/lien]	et
Malik	Diop 	(mon	1er	nom	floqué	sur	un	maillot	du	Racing).	Mais,	mon	joueur	qui	me	faisait	rêver,	c'était	Lilian	Thuram.	J'adorais	son
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Malik	Diop 	(mon	1er	nom	floqué	sur	un	maillot	du	Racing).	Mais,	mon	joueur	qui	me	faisait	rêver,	c'était	Lilian	Thuram.	J'adorais	son
abnégation,	sa	volonté	et	sa	puissance.	Puis,	son	doublé	en	demi-finale	de	Coupe	du	Monde,	m'a	logiquement	fait	couler	quelques
larmichettes.	De	plus,	j'apprécie	énormément	l'homme	également	:	droit,	bon	orateur,	des	idées	intéressantes.	Plus	récemment,	je	vouais
un	culte	à	Karim	Haggui 	(ses	tacles	),	que	j'avais	une	fois	rencontré	en	soirée,	et	je	lui	avais	limite	fait	une	déclaration	d'amour.	Il
m'avait	fait	une	petite	tape	derrière	le	dos,	un	des	plus	beaux	jours	de	ma	vie!

Un	dernier	mot?	

Bah,	c'était	sympa	d'être	de	l'autre	côté	du	«	micro	»,	et	j'ai	sincèrement	été	flatté	d'être	mis	à	l'honneur	ainsi.
Sinon,	pour	avoir	visité	pas	mal	de	sites,	le	Stub,	c'est	le	«	must	»,	donc	bravo	à	tous	les	Stubistes	qui	font	vivre	ce	bijou	!
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